なまず型のクッキーは吉川産でした!

1.18 門間、菊池、竹迫、今井、小松

年明け初めの活動なのでまずは初詣を。野田にある櫻木神社へ今後も巡業団メンバーが健康でいられるよ



う祈願をしに行きました。

桜の時季に来たら素敵な感じの境内。絵馬も桜の形でお 守りも黒地にピンクの桜柄と女子を刺激する可愛い神社 でした!

本日のアポなし見学はかっぽやべしみでも仕入販売を している「社会福祉法人葭の里障害福祉サービス事業所 吉川フレンドパーク」さん。なまず型のクッキーをいつ

も買っています!入ってすぐにクッキーが売っていました。かっぽの人気はココナッツクッキーだとか。私

は月1の店番で見たことが無いのでそれだけ早く売れて しまう幻の商品!?という事でその日お土産にしたら好 評でした♪

就労継続支援 B 型事業所 35 名程。クッキーやパンの 製造。向かいは生活介護事業(べしみと一緒)でこちら も 35 名程だと。パンも扱っているのですね。





商品は駅前ロータリー横商工会議所取扱い店や 農協に置いていて、さらに地元の卵を使用している のでそこの養鶏場にも置かせてもらっているそう です。他にも市役所や高齢者の集まる公共施設にも 置かせてもらっていると。コロナ禍で私たちは出張 販売先が減っていますが私たちは製造しているわ けではなく、販売目的も売る事というより人と繋が

り・関わる事なのですが原料仕入先の養鶏場との繋がりはいいなと思いました。

年末年始やお中元・手土産等に利用者家族の人は詰め合わせ BOX を買ってくれていると。ふるさと納税の返礼品登録もしているそうなので皆さんも是非!

中を少し見させてもらって気になったのは床のバミ。□ (四角)のテープが等間隔にあって聞くと手洗い等の時のソーシャル用だと。線だとわかりずらいが枠になっていると中に入りたくなるしわかりやすいという工夫だと。さらに作業所ならではの休憩用に畳。このスペースが人気だそうです。この日は竹迫さんの教え子さんも居て楽しい訪問でした。